

## Cécile Taffin, la 1ère femme à la tête de l'Union Nationale des Géomètres-Experts

**Cécile Taffin, âgée de 42 ans, jusqu'alors vice-présidente sous la direction de Régis Lambert, a été élue le 10 mars présidente de l'Union Nationale des Géomètres-Experts pour un mandat de deux ans.**

Après deux années d'un contexte sanitaire compliqué, les adhérents de toute la France se sont réunis à Paris pour l'élection des membres du comité directeur, organe exécutif du syndicat. Cette instance, composée des présidents des chambres régionales de l'UNGE et de membres élus, élit ensuite les candidats aux postes du Bureau National. Aux côtés de Cécile Taffin, a été réélue Amandine Bouchon dans ses fonctions de trésorière nationale. Wilfried Maduli et Emmanuel Simon-Barboux, déjà membres du bureau national, occupent désormais respectivement les postes de secrétaire national et de vice-président.

Le renouvellement des membres élus au comité directeur a également permis l'arrivée de deux nouvelles recrues, Pascale Bonnier et Delphine Cassasolles, toutes deux déjà investies dans les instances régionales de l'UNGE. Ces six membres auront donc maintenant à cœur de porter les ambitions du nouveau projet stratégique, Trajectoire 2026.

Diplômée en 2002 de l'Ecole Supérieure de Géomètres et Topographes, elle dirige depuis 2009 le cabinet 2CT Géomètre-Expert, implanté dans le Pas-de-Calais. En 2014 elle devient présidente de l'UNGE Nord-Picardie et pilote du groupe de travail communication. En 2018, elle accède au poste de secrétaire de l'UNGE national avant d'être élue en 2018 vice-présidente de l'UNGE national.



<https://www.innovapresse.com/images/InnoRedac/Pretextes/cecile-taffin.jpg>

